
令和４年上市町選挙管理委員会（第６回）要旨 

 

 

１ 日  時   令和４年 12 月１日（木） 午後３時 57 分から午後４時 30 分まで 

２ 場  所   上市町役場２階 第１会議室 

３ 出 席 者   嘉藤委員長、濱田委員長職務代理者、田中委員、三村委員 

         小池書記長、種田課長代理、細井書記 

４ 付議事項   

  議案第 34 号から議案第 37 号まで（定時登録案件） 

   ４件とも承認を得る。 

５ 報告事項 

  裁判員候補者及び検察審査員候補者の予定者名簿の送付について 

＜質疑応答＞ 

委  員：回答した人たちは裁判員になったということか。裁判員の招集があれば町に通知 

が来るのか。 

事 務 局：回答した人たちは裁判員候補者のリストに入ったのであり、この中から裁判所で 

     抽選が行われるので全員が招集されるわけではない。また裁判員の招集は本人に 

通知されるものであり、町へは連絡はない。 

６ その他 

 ・7 月参院選における年齢別投票率について県から公表された資料を提供。 

委  員：若年層の投票率が低い。20 代前半が落ち込んでいる要因は。 

事 務 局：住民票を移さず県外に住んでいる学生が多いのではと思われる。県外に住んで 

     いても不在者投票制度により投票は可能だが、事前に投票用紙を請求して、居 

住地の選挙管理委員会に行くという手順は学生にはハードルが高いように感じ 

られるのではないか。また、郵便でやりとりするため、期日前投票期間が短い 

選挙では一連のやりとりが間に合わないおそれがある。 

委  員：不在者投票用紙の発送は事前にできるのか。 

事 務 局：公選法では告示日２日前以降なら発送できることになっている。しかし候補者 

     等の確定は告示日なので、実務上は告示日以降に発送を行わざるを得ない。 

 ・舟橋村における選挙について 

委  員：村議補欠選が行われたが欠員があったためか。 

事 務 局：舟橋村議の定数は７であり、定数の 1/6 を超える欠員があれば補欠選が行われ 

     るが、今回は村長選の執行の際に、議員に欠員があったため同時に執行された。 

 ・投票率向上に向けて 

委  員：若年層の投票率の低さは政治への関心が低いことの表れではないか。 

委  員：小中学生から政治に関心が持てるような環境が必要だと感じる。 

委  員：外国に比べて、日本では政治について議論を行うことを避ける風潮があること 

     も一因に思われる。 


